

# 新居浜ロータリークラブ会報

AUGUST  
2018

8



• クラブ基本方針  
《'18 - '19》

ロータリアンの良さを再認識して共有しよう!

• 国際ロータリーテーマ  
《'18 - '19》

BE THE INSPIRATION.  
インスピレーションになろう

目 次			
探検者	4	入会挨拶 (小森 誠会員)	8
文化の鼓動	5	入会のご挨拶 (山本和宏会員)	9
広がる世界	5	新入会にあたって (磯村典秀会員)	10
交換学生を迎えて	7	例会記録・ニコニコBOX	11
市民一斉清掃	8		

◆◆◆◆◆ 2018年 7・8・9月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

7月		8月 (会員増強 ・新クラブ結成推進月間)		9月 (基本的教育と識字率向上月間 ・ロータリーの友月間)	
5 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・会長運営方針</li> <li>・委員会活動方針（I） (職業・社会・人尊 (国際・財団・米山 青少年・RA・IA)</li> </ul>	2 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・IAC年次大会報告</li> <li>・情報雑誌</li> </ul>	6 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・内部卓話 (新会員：金山貴博会員)</li> <li>・情報雑誌</li> </ul>
12 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・委員会活動方針（II） (クラブ奉仕・プログラム・出席 (増強・分類選考・戦略・広報) 情報雑誌・会報・親睦・SAA)</li> </ul>	9 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・クラブフォーラム（広報） (分類・増強委員会担当) (戦略計画委員会合同)</li> </ul>	13 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ライラセミナー報告</li> <li>・情報雑誌</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・家庭集会（18:30～） (元会長・現理事・副幹事・副会計)</li> </ul>	16 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・家庭集会（18:30～） (社会・人尊・青少年・RA・IA)</li> </ul>	20 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・家庭集会（18:30～） (職業・国際・財団・米山)</li> </ul>
17 日 (火)	<p><b>【合同例会】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・中学生弁論大会報告（青少年）</li> <li>・短期交換学生例会出席 ※曜日・時間(12:30点鐘)注意！</li> <li>・クラブ協議会 7/19(木) 18:30～ ※曜日注意！</li> </ul>		休会（お盆）	20 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・内部卓話 (新会員：加藤友久会員)</li> <li>・情報雑誌</li> </ul>
26 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・出席表彰</li> <li>・会計報告（2017－2018年度）</li> <li>・短期交換学生受入報告（国際奉仕）</li> <li>・情報雑誌</li> </ul>	23 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・短期交換学生帰国報告（国際奉仕）</li> <li>・情報雑誌</li> </ul>	27 日	<p><b>[移動例会](プログラム)(12:00～)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・会長杯コンペ（新居浜CC） <b>※時間注意！</b></li> </ul>
		30 日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・外部卓話（人間尊重） 社友会</li> </ul>		<ul style="list-style-type: none"> <li>・家庭集会（18:30～） (職業・国際・財団・米山)</li> </ul>
8 10 16~18 16 22 28~29	<ul style="list-style-type: none"> <li>・地区RAC会長幹事会並びに提唱クラブ連絡会議</li> <li>・中学生弁論大会（青少年）</li> <li>・短期交換学生受入（国際奉仕）</li> <li>・短期交換学生歓迎会（会長・理事）</li> <li>・市民一斉清掃（7:00～） (社会奉仕・雨天29)</li> <li>・IAC年次大会（鳴門市）</li> </ul>		<ul style="list-style-type: none"> <li>・会員増強委員会との合同会議</li> </ul>	30	<ul style="list-style-type: none"> <li>・新会員との集い</li> <li>・4RCゴルフ(東予RC)</li> </ul>

(2018－19年度) 7月中の出席成績 (平均100%)

区分 例会日	会員数	出席 会員数	欠席 会員数	当 日 出席 率	メキヤ ツップ数	修 正 出席 率	来訪ロー タリアン
5日	64	49	15	76.56%	15	100%	0
12日	64	47	17	73.44%	17	100%	0
17日	64	40	24	62.50%	24	100%	0
26日	65	51	14	78.46%	14	100%	0
合 計	257	187	70		70		(カード 27)
平 均	64.25	46.75	17.5	72.74%	17.5	100%	(カード 27)

## 定例理事会報告

幹事 小野 雄史

日 時：平成30年7月5日(木) 13:45～

場 所：リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：10名

議題および内容

1) 新会員の入会について

2) ロータリー財団への特別寄付について

3) ロータリー米山記念奨学特別寄付について

4) ユネスコ寄席前売りチケットについて

5) 2017 - 2018年度 会計監査選任について

## 持ち回り理事会報告

幹事 小野 雄史

日 時：平成30年7月26日(木) 12:00～

場 所：リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：10名

議題および内容

1) ロータリー米山記念奨学特別寄付について

2) 会員の出席規定適用免除について

3) 新会員の入会について

## ◆ と き 今月のこの瞬間 ◆



■ 8月2日 IAC年次大会報告 ■



■ 8月23日 短期交換学生帰国報告 ■

## 【中学生弁論大会入賞者発表会】

# 探 檢 者

新居浜市立船木中学校 三年 内 早 耶



違う、学校への近道、時には、道なき道を行く私達には常にスリルとサスペンスがつきものでした。

そして探検隊には「秘密基地」がつきものです。私たちは、原っぱの一角がそうでした。落ちている石や木で机を作れば、私たちだけの「秘密基地」の出来上がりです。何か月も前の漫画を持ち込んだり、そこで「作戦会議」という名の内緒話をしました。そんな思い出とは裏腹に、中学生になつた私は、幼い頃、見た世界を、なんてことのないものに感じていました。近道と呼んでいた、あの道は、入り組んで暗いだけ。遠い所にあると思っていた秘密基地は、歩いて10分足らずで行ける場所にありました。あんなに特別だと思っていたものは、風景の一部で、小さい私が見ていたものは、やはり小さいものでした。何かに必死になるでもなく、口を開けば「面白くない、つまらない」と言っていた気がします。

「最近、らしくないね」友達に言われた、その言葉がきっかけでした。「私らしいってなんだっけ…」答えが見つかず悩んだ末、何だか無性に、あの「秘密基地」が見たくなりました。私は、もう一度、確かめることにしました。あの頃通った道を、大きな私と小さな私が歩きます。どんな表情をして、どんなことを話しながら、この道を歩いただろう。建物の隙間を通り、犬に吠えられないように歩きます。はやる気持ちを抑えつつ辿り

ついたのは、私の秘密基地。見えたのは、幼い頃、ありつけのワクワクを詰め込んで笑っていた私です。なくしたと思っていた「私らしさ」は変わらず私の中にあったのです。大きくなつた私は、真新しいことや、目先の楽しいことばかりを追い求めていたように思います。物事の価値観を決めているのは、自分だと気付きました。

それからの私は、毎日、幸せメモをつけています。「私らしさ」をもう二度と見失いたくないからです。「犬が可愛かったこと」「晩御飯に大好きなお刺身がでたこと」「おばあちゃんとおでかけしたこと」そんなことを書き、空き瓶の中に貯めています。たまに開いてみると心が前向きになれます。私は今、自分のことが大好きです。少し前の私なら言えなかつた言葉です。しかし今は、何が嫌いかよりも、何が好きかで、自分を表現したい。この世界の中で、自分の可能性を探し出したい、と考えるようになりました。もしかしたら、この先にも、たくさんのがん難が待ち受けているかもしれません。しかし、境遇は選べなくても、生き方は選べます。楽しく迷って、明るく悩めばいいんです。見方を少し変えればきっと、今見えている世界が宝島のように見えてくるはずです。

皆さんも思い出してください。幼い頃は、小さな水たまりさえも、冒険の海でした。そう見えたのも、今、この瞬間を楽しむことができていたからではないでしょうか。「楽しむ」ことができるから「可能性」も生まれるのだと思います。

私たちは、今なお、探検者です。「自分らしさ」という地図を持ち、「可能性」という宝物を探しにいきましょう。きっと、素敵冒険があなたを待っています。

ご清聴有難うございました。

# 文化の鼓動

新居浜市立別子中学校 三年 佐 薩 悠 甫



「新居浜、勇太鼓。  
やあー！」

昨年の11月に行われた新居浜市小中音楽会。僕達は、「新居浜勇太鼓」を演奏しました。

「新居浜勇太鼓」とは、新居浜市制50周年を記念に「新居浜太鼓祭り」をモチーフにして作られた和太鼓の曲です。僕は新居浜勇太鼓の演奏を通して、大切なことに気づくことができました。

おととし、僕達は和太鼓演奏することになりました。別子中学校では、これまでにも和太鼓を演奏してきたそうですが、学校が閉校したり、人數がそろわなかつたりで、途絶えてしまったそうです。そのため、「別子オリジナル」として受け継がれてきた「別子太鼓」の楽譜も完全な形では残っていませんでした。そこで、講師の方をお招きし、「新居浜勇太鼓」の練習を始めました。丁寧な指導の下、手に豆を作り必死に練習したおかげで、音楽会や文化祭などで自分のベストを尽くし相手の心に響かせる喜びを実感することができました。

そして去年、新たに入学してきた1年生や小学生も含め、総勢14人での練習が始まりました。僕達2年生は、去年の経験を活かし、1年生に教えました。後輩達の姿に1年前の僕達の姿を重ねつつ、一緒に練習し、発表会への準備を進めていったのです。そんなとき、考えたこと、それは、「別子太鼓」はなくなり、「勇太鼓」は受け継がれている。伝統とは、受け継ぐ人がいて成り立っている

るということを。文化の伝承は、その時代に生きる人にかかっているということを。僕は、僕自身が教える立場になって初めて、人が伝統文化を受け継いでいることを実感したのです。不思議なことに、このことを考えてから、僕には「演奏する喜び」以外に、文化の担い手である責任を感じるようになりました。振り下ろす一打一打に気合いと心を込め、全員の息の合ったかけ声。2回目の音楽会を終えた僕は、満足感と充実感でいっぱいでした。

古くからある文化や工芸などは、必ずそれを継承してきた人がいます。反対になくなってしまった文化は受け継ぐ人がいなかった。とても残念です。

ふるさと新居浜を愛し、先人の思いを伝える。そんな素晴らしい人達が、僕達の周りにはたくさんいます。伝統とは、受け継がれてきたからこそ伝統なのだということ。文化は目の前にあるものだけでなく、そこに至るまでの長い長い道のりの中で育まれたものであるということを。それに携わることができれば、今まで感じることのできなかつた新しい楽しみや喜びが実感できると思います。

今年も、僕達別子中学校の仲間は、小中音楽会や産業文化祭で「新居浜勇太鼓」を演奏します。そして、僕達は途切れ途切れの楽譜をつなぎ合わせ、「別子太鼓」も復活させてみたいです。今年が僕達3年生にとっての最後の演奏です。長い間受け継がれてきた歴史の鼓動を受けとめ、後輩に託すそんな思いを込め、和太鼓を聞いている人全員の心に響かせます。

# 広がる世界

新居浜市立大生院中学校 三年 後 藤 風 音



目を閉じて、ピアノの冷たい鍵盤に手をおくと、世界が変わっていく。曲に乗せてどんどん深く広く。夜風にゆれる彼女の髪……。それは、

まだ現実には知らない甘い恋の切なさ。曲を奏で始めると、情熱的な思いに包まれる。ピアノにのせて、あふれ出てくる不思議な感情。もっともつとこの世界に身を置いておきたい。

ピアノを弾くときにこんなことを感じようになつたのは、つい最近のことです。10年間、習つてきましたが、弾くことが楽しいと思った記憶は、

ありませんでした。

私の人生は、物心ついたときからピアノと共にありました。でもそれは、弾くことがまるで義務づけられたような機械的なもの。そのうちコンクールにも出るようになりましたが、それは、少しもおもしろいものではありませんでした。審査される順番を待つ張りつめた空気、極度の緊張の中で弾くピアノは、ただただ苦しいだけ。弾くことは勝負。少しでも上を目指して、他の生徒をけ落とすため、ピアノを武器に戦う。常に真剣に、必死に、食らいつくように鍵盤をたたく。良い成績が出せることだけが満足でした。一度成績を残せると、次も、また次も……という無言の重圧を感じ、それをはねのけるためだけに練習を続けていました。

やがて、中学生になる頃には、結果もついてこなくなりました。好きだとは思えない、与えられた課題曲を、繰り返したんと弾く毎日。勉強や部活が忙しくなってきます。ピアノなんてもうやめたいと、思うようになりました。

そんなときです。ピアノの先生が、ある曲を勧めってくれました。ショパンの「ノクターンOp9-2」。夜に想う曲とかいて「夜想曲」とも呼ばれています。私はその曲を聴いたとき、今までにない感情がこみあげるのを感じました。メロディーが、すうっと心に落ちてきます。華やかな雰囲気と、夜の静けさや冷たさを感じさせる、愛の曲。ショパンがこの曲に込めたであろう思いが、なぜだかわ

かるような気がしました。この曲を自分の手で弾きたい。初めて強くそう思いました。でも、私が思い描くようなノクターンには、なかなかなりません。もっと優しく、もっと恋しい切ない表情をつけたい。もっともっと弾きたい。「あれっ？」私は気がつきました。こんな気持ち初めてだ。音符の記号通りに、正確に弾くことだけだった私が、今、曲のイメージを膨らませ、まるでピアノと対話するかのように、一音一音に色を付けようとしている。しかもそれを楽しんでいる。それからは、どんどんピアノにのめり込んでいきました。もう少しきれいに響かせられないか、もっと伝えたい。次々とやりたいことが増えていきます。あれほど攻撃的に思っていたピアノの音が、不思議と、柔らかく優しく、居心地良く感じられ始めました。

ノクターン、恋の歌。切なくて恋しくて、言葉で表現できない想いの曲。たった一曲との出会いが私を教えてくれました。自分の見てきたもの、感じているもの、全てがピアノの音にのって、聞いている人に、そして私自身にも伝わってくる。ピアノで気持ちを表現することが、今は楽しくて仕方ありません。ピアノの前で目を閉じ、息を吸つて、吐いて。鍵盤に指を乗せると、世界が広がっていく。夜空に星がきらめき、彼女を想い、胸が締め付けられる。私の世界を教えてくれた曲。私にとってピアノはきっと、一生の友だちになることでしょう。



# 交換学生を迎えて

小野雄史



7月16日午後から受け入れ式が行われました。当初午前中に始まる予定が、西日本豪雨災害のためスケジュールの変更も多く有り、2時からの開催となりました。例年松山で行われる受け入れ式も本年は、ガバナーを輩出しているリーガロイヤル新居浜で行われました。

パーティー会場に現れた2人は、揃いの黄色いポロシャツで体格の良い男子学生の明るい雰囲気に少しホッとした。新居浜お手玉の会の皆さんと新居浜高専の方々によるパフォーマンスで会場の緊張も少し和んだ後、交換学生とホストファミリーの紹介を兼ねたお手玉遊びで楽しみました。言葉の心配をしていた私たち夫婦でしたが、2人の内の1人エイブラハム君は、日本語も少し話せる様で非常に助かりました。彼は将来日本の大学で学ぶことを希望していて、趣味でピアノを弾いたり、4か国語を話す等、天才肌の学生でした。もう1人のケーシー君は少しシャイで、日本の文化に興味があり、歴史や建物、特に日本のアニメが大好きなおつとりした学生でした。

受け入れ式の後少し時間があったので、一旦自宅に帰り彼らの荷物を運んだり、家の中の案内をしたり、ソファーでくつろぎながら、英語の話せない私達夫婦は、彼らの日本語の能力と翻訳ソフトの性能を確認し、何とかコミュニケーションは取れそうだなと安心しました。

夕方からは、新居浜ロータリクラブ主催の歓迎会もリーガロイヤルホテルで行われ、会長、関係委員長、派遣学生のインタークトクラブの寺田さんや通訳の方々と、大変楽しく夕食会を行いました。ケーシー君は、宗教上の食事の制限もありましたが、ホテルの対応のおかげで、全部のメニューを食する事ができて良かったと思います。

滞在2日目は、朝から新居浜の文化を紹介しようと、日野国際奉仕委員長とあかがねミュージア



ムに出かけました。シアターの上演や展示の太鼓台を見せながら一生懸命に説明しましたが、私の説明では今一つ感動を伝える事が出来ず、通訳の方の有難みを痛感しました。

午後から新居浜南クラブとの合同例会に出席し、弁論大会の上位入賞者の発表を聞き、国は違っていても、彼らの体験や生活と重ね合わせて感想を発表する姿を見て、改めて高校生なのだと感じました。

合同例会終了後は、マイントピア別子に行きましたが、坑道に入ると外気温35度の猛暑からいきなり解放される19度の別世



界でした。中でのジオラマや体験エリアを学生らしく楽しんでいたのが印象的でした。マイントピアの方は通訳の方が同行していただきましたので、銅山の歴史や新居浜の成り立ち等も彼らに良く伝わったのではないかと思います。

夕方からは、彼らが日本へ来て海水浴とかしていないという事で、近くのマリンパークの方へ泳ぎに行く事に。私も約20年ぶりに海に入り泳ぎましたが、沖の方までスイスイ泳ぐ彼らの元気さに圧倒されました。何かあっても助けになど到底行けないと思ったので、無事戻ってきててくれてホッとしました。

夕食後は温泉にも行きました。温泉は初めてというケーシー君に入浴マナーを苦労しながら説明し、サウナ、水風呂、ジェットバス、特に電気風呂は驚いたようでしたが、色々な温泉を十分に楽しんでもらえました。



3日目最終日、松山のホテルに2時の集合に少し時間があったので、道後温泉街と松山城に行きました。温泉街ではお土産に欲しいものを2人に選ばせましたが、エイブラハム君は扇子、ケーシー君はトトロのぬいぐるみをチョイス。二人の個性が表れていると思いました。

松山城では35度の猛暑の中、汗だくになっての登城でしたが、リフトに乗ったり、愛媛ならではの「蛇口からポンジュース」も味わってもらえ、楽しい時間を過ごせました。その後、無事ホテルに送り届け、夕方からはフェアエルパーティーに参加し、留学生のパフォーマンスと最後の夕食を楽しみました。今回2泊3日という短い期間ではありましたが、私たち夫婦に



とりましても、楽しく貴重な経験となりました。また、お世話になった通訳の方々、新居浜ロータリクラブの関係者の皆様、日野国際奉仕委員長様、有難うございました。



## 市民一斉清掃

小野幸男



7月22日、日曜日、猛暑が続く日本列島の中、14名の参加をいただいて、市民一斉清掃を行いました。

午前7時、リーガロイヤルホテル玄関前集合となっていましたが、開始の15分前にはほとんどの会員の皆様が出席され、ナイロン袋と火ばさみを持って、ごみの収集に向かわれました。

7時30分にごみの収集車が配車されることになっていたので、7時20分集合をお願いしました。

中には、1mから2m余りの鉄パイプを数本収集された方もおり、その熱心さに驚きもしました。

熱中症になる人も無く、無事終える事ができました。

参加していただきました会員の皆様、御協力ありがとうございました。



## 入会挨拶

小森誠



この度は、歴史ある新居浜ロータリークラブに入会させていただき、誠に有難うございます。またこの度の入会にあたりまして、推薦いただきました西本健様には深く感謝申し上げます。

私は、昭和42年生まれの51歳、大阪府岸和田市の出身でございます。

高校卒業まで岸和田市で過ごし、だんじり祭り

には中学3年生まで参加しておりました。元来お祭り好きの気質なのですが、地域密着型のお祭りは地元を離れてしまうと、なかなか参加することができなくなり、その季節には少し寂しい思いをしております。

新居浜、西条の秋のお祭りのお話をうかがい大変楽しみしております。

高校卒業後、大学では理工学部で金属疲労に関する研究をしておりました。住友生命への入社は平成2年、いわゆるバブルの絶頂期で、理科系

学生の金融機関への就職が流行の時期でありました。あまり深く考えず時流に流され住友生命に入社し早28年、現在の勤務地が11か所目になります。11か所目がこの新居浜の地であることを大変嬉しく光栄に思っております。

家族は、妻一人と小学2年生の長男の3人家族です。3月までは東京にて3人で暮らしていましたが、今回の異動を機に単身赴任となりました。

実家で一人暮らしをしていた私の母が今年の1月に急性心筋梗塞になったこともあります、妻と長男は岸和田にある私の実家で、母と同居しております。起きている時間の8割くらいは怒っている妻ですが、この点につきましては頭の下がる思いです。

健康寿命の延伸、健康増進がさけばれる昨今ですが、弊社でも働き方改革、健康経営を推し進めておりまして、従業員ならびに、お客様にもより健康になっていただくことをコンセプトとした健康増進型の保険をこの7月に発売いたしました。(健康に取り組んでいると翌年の保険料が安くなるという保険です)

私も発売日に早速加入し、毎日10000歩以上を目標に歩いています。始めたばかりではありますが、食事がおいしい、よく眠れる、体重が2Kg

落ちた等効果を実感しております。

他にこれといった趣味はなかったのですが、この度単身となり、ここ数年遠ざかっていたゴルフを再開しました。スコアの方は披露するほどのものではありませんが、3年以内にベストスコアを4つ縮めたいと思います。

また新居浜にやってきて、この地が大好きになつた私は、サイクリングも始めようかと思っています。ゴールデンウィークは家族を大阪から呼び寄せ、しまなみ海道でレンタルサイクルを体験してきました。長男(小2)いわく、「今までのサイクリングの中で一番楽しかった」とのことです。ということもあり、ただいま自転車を物色中であります。

何か始めようと思うとき、「もう年だからなあ」と思ってしまう自分もいますが、「いやいや、残りの人生で今が一番若いのだから」と思い直し、色々なことを始めたい今日この頃です。

何分、若輩者で皆様には多分にご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、ご指導のほどよろしくお願い申し上げまして、簡単ではございますが入会のご挨拶とさせていただきます。

## 入会のご挨拶

山 本 和 宏



このたび歴史と伝統ある「新居浜ロータリークラブ」に入会させていただき誠にありがとうございます。前任者同様よろしくお願ひ申し上げます。

また、ご推薦いただきました井石安比古さまには心より感謝申し上げます。

最初に自己紹介させていただきますと、出身は今治市玉川町という周りは山と田畠しかない田舎町で育ちました。昭和55年県立今治北高校を卒業し四国電力に入社しました。

松山市内の当時の松山営業所を振り出しに、伊方、松山、宇和島、今治、西条、松山、大洲と愛媛県内を行ったり来たりし、新居浜には2年ほど前に赴任してまいりました。

家族構成は、妻と子供2人で、現在は単身赴任で新居浜に在住しております。機動力が自転車し

かないので、会社と新須賀にあるアパートの往復を繰り返す生活となっています。

仕事では、入社当時、主に総務部門を担当してきました。特に伊方発電所勤務時は、対境対応のプレッシャーはありましたが、地元の方々はやさしくスポーツや懇親を通じて親しく接していただき、今でも年賀状のやり取りで近況報告を行っています。

その後、法人営業を中心に営業部門を担当することとなりましたが、東日本震災後の物流混乱時にお客さまから「四電さんから物資の供給をなんとかしてもらえないか」との要望にグループ企業や国内外の取引先お客様を奔走したことは、人との繋がりやお客様と真剣に向き合い共に考えていくことの大切さを再確認いたしました。

電力業界では1年半後の2020年に「発電分野と送配電部門の分離」という電気事業法の改正が決定され、明治から大正時代に電気をともしてか

ら戦後全国9電力体制となり発電・送配電一貫体制で家電製品の増加や産業経済の発展による電力需要の増加に対応してまいりましたが、分社という大きな転換期を迎えております。

新居浜においても、送電配電設備を管理する新居浜支社と契約締結などの小売りを担当する新居浜営業所に分かれ、今年度から試験的に運用を開始しております。

分社化による非効率はいなめませんが、「低兼

で安定した電気供給」の使命はなんら変わっていないと考えております、前向きに取り組んでいきたいと思っています。

今回、ロータリークラブへの入会は新居浜が初めてであり、どれだけ奉仕の精神で貢献できるか不安はありますが、諸先輩方に認められるよう精進してまいりますので、ご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

## 新入会にあたって

磯 村 典 秀



この度は、伝統ある、そして格式の高い新居浜ロータリークラブに入会させていただき、心より御礼申し上げます。ロータリークラブの目的と四つのテストを心に刻みつつ、当クラブの一員として、一日も早く、少しでも貢献できるよう、努めて参りたいと存じます。

ここでは子供の頃を振り返りながら自己紹介させていただければと思います。1959年8月、今から59年前に、福岡県の水巻町という炭鉱の町に生まれ、この地には6歳まで住んでおりました。父は中学校教諭で、炭鉱事業そのものには携わっていましたでしたが、その当時の炭鉱事業は石油への転換等により既に下火になりつつある時期で、町が繁栄しているような記憶は残っておりません。掘り出した残渣物を数十メートルまで積み上げたボタ山という人工の山が多く点在し、雨が降るととても危険なので決して近づくな、と両親から教えられていたことは記憶しています。一方、当時住んでいた町営住宅は長屋のような作りで、各家庭では七輪で秋刀魚を焼いていたりして、友達と遊んでいてもその家のおばさんから「ご飯食べていかんね」と言われ、長屋全体がひとつの家族のように生活していたのをよく覚えています。64年の東京オリンピックには、ご近所が集まってきてみんなでテレビ観戦しつつ応援していたことも思い出です。今の日本ではなかなか見られない風景であり、困ったときはお互いさまといったことが当たり前の、日本の大変な風土、文化がそこにあったように思えます。ただ風景は変わりまし

たが、東日本大震災後の様々な報道に代表されるように、日本全体で支援しよう、助け合おうという風土、文化はまだまだ残っており、後世に引き継ぐべき、我々世代の大変な仕事とも感じています。今回の平成30年7月豪雨においても多くのボランティア活動が連日報道されており、しっかりと引き継がれているのではないかと感じております。今回の豪雨で被災された皆さま、自治体に心よりお見舞い、お悔やみを申し上げるとともに、復興の長期化が懸念される中、新居浜および周辺地区、そして愛媛県、四国に大変お世話になる当社として、事業開始が22年2月とまだまだ先ではありますが、何かしらのお手伝い、貢献を考えて参りたいと思います。

さて新居浜LNG(株)は、本年4月2日に設立されました。当社は、ここ四国に基盤を持つ、四国電力、住友化学、住友共同電力、四国ガス、そして四国で初めて事業に参画させていただく東京ガスエンジニアリングソリューションズが共同出資した企業です。様々な事業者を株主に、発電事業向け燃料供給や導管を通じたガス供給等、様々な目的にガス製造事業を営むよう新たに設立された、我が国では前例のない企業と考えています。

当社の企業理念は、「環境に優しい天然ガスの普及拡大による安定的かつ効率的なエネルギー供給を通じて、新居浜市および周辺地区ならびに広く四国地域の発展、および省エネ・CO<sub>2</sub>削減によって環境負荷の低減に貢献する」と定義しました。この企業理念を気持ちのど真ん中におき、ガス製造開始に向け着実にLNG基地建設等を進めて参ります。そのために新居浜市および周辺地区的皆さまとのコミュニケーションを最も大切にする

べき私自身の行動基準といたしたく、新居浜ロータリークラブでの諸活動に銳意取り組んで参りま

す。今後とも会員皆さまのご指導、ご支援のほど心よりお願い申し上げます。

## 例会記録

### H30.7.5 (第3201回)

開会 中山会長  
来客紹介 重見親睦委員長  
ゲスト なし  
来訪ロータリアン なし  
誕生祝 (7月)  
明星 元君 11日 佐々木世希君 13日  
桑原 征一君 14日 畑田 達志君 23日  
平尾秀一郎君 23日 西岡 圭君 24日  
森平 信哉君 25日 小森 誠君 26日  
安藤 賢一君 31日  
出席報告 明星出席委員長  
幹事報告 (ホームページに掲載) 小野(雄)幹事

各委員会の連絡事項  
ニコニコ報告 副SAA  
新会員入会  
紹介 鈴木会員  
入会挨拶 小森誠会員  
紹介 井石(安)会員  
入会挨拶 山本和宏会員  
歓迎の辞 中山会長  
会長運営方針 中山会長  
委員会活動方針 (I) 各委員長  
(社会・人尊・国際・財団・米山・青少年・RA・IA)  
閉会 中山会長

### H30.7.12 (第3202回)

開会 中山会長  
来客紹介 山内親睦副委員長  
ゲスト  
新居浜LNG(株) 代表取締役社長 磯村典秀様  
住友重機械工業(株) 愛媛製造所 所長代理 大和田洋様  
来訪ロータリアン なし  
結婚記念祝 (7月)  
高橋 正明君 30日  
出席報告 明星出席委員長

定例理事会報告 中山会長  
幹事報告 (ホームページに掲載) 小野(雄)幹事  
各委員会の連絡事項  
ニコニコ報告 副SAA  
委員会活動方針 (II) 各委員長  
(職業・クラブ奉仕・プログラム・出席・増強・分類  
選考・戦略・広報・情報雑誌・会報・親睦・SAA)  
閉会 中山会長

### [H30.7.17]

新居浜南ロータリークラブ (第2510回)  
新居浜ロータリークラブ (第3203回)

## 合同例会次第

開会 (点鐘) 古川会長 (南)  
来客紹介 加藤親睦委員 (南)  
ゲスト 学校教育課 指導主幹 矢野誠治 様  
船木中学校 3年 内田早耶さん  
保護者 内田典子 様  
別子中学校 3年 佐薙悠甫さん

保護者 佐薙洋子 様  
大生院中学校 3年 後藤風音さん  
保護者 後藤由佳 様  
短期交換学生 エイブラハム・ノウルトン様  
ケーシー・ヴィーゼル様  
通訳 大龜安美様

	天野由子様	副SAA (新)
来訪ロータリアン なし		渡辺委員長 (南)
青少年奉仕委員会 新居浜市中学生弁論大会報告 近久良枝委員長 (南)		明星委員長 (新)
ご挨拶 学校教育課 指導主幹 矢野誠治様		白川幹事 (南)
第三席「広がる世界」		（ホームページに掲載） 小野(雄)幹事 (新)
大生院中学校3年 後藤風音さん		
第二席「文化の鼓動」		
別子中学校3年 佐薙悠甫さん	委員会報告	日野英典国際奉仕委員長 (新)
第一席「探検者」		自己紹介・感想
船木中学校3年 内田早耶さん		会長謝辞
会長謝辞 古川智脩会長 (南)	短期交換学生	中山恵二会長 (新)
ニコニコ報告 森本SAA (南)		中山会長 (新)

## H30.7.26 (第3204回)

開 会	中山会長
来客紹介	平尾親睦委員
ゲスト なし	
来訪ロータリアン なし	
出席報告 明星出席委員長	
持ち回り理事会報告 中山会長	
幹事報告 (ホームページに掲載) 小野(雄)幹事	
各委員会の連絡事項	
出席表彰 村上(徹)直前副会長	
	近藤(奉)直前出席委員長
ニコニコ報告 副SAA	

新会員入会	
紹 介	丹会員
入会挨拶	磯村典秀会員
歓迎の辞	中山会長
会計報告 (2017 - 18年度)	伊東省司会員
会計監査報告 (2017 - 18年度)	藤田直前会計監事
短期交換学生受入報告 (国際奉仕委員会)	日野国際奉仕委員長
ホストファミリー 小野(雄)幹事	
ホストファミリーへの謝辞	中山会長
閉 会	中山会長



(敬称略)

## ■ 7月5日

小森 誠	本日から宜しくお願ひ致します。
山本 和宏	新居浜ロータリークラブへのご推薦をいただき誠にありがとうございます。
井石安比古	山本和宏様、ご入会おめでとうございます。一緒にロータリーライフを楽しみましょう。
鈴木 誠祐	小森様、入会おめでとうございます。よろしくお願ひします。
高橋 英吉	7/2 竣工式を実施しました。会社の社宅の建設のため。場所は新田町1丁目です。
青野 正	今年もユネスコ寄席のチケット購入ありがとうございます。当日もぜひ

お出かけ下さい。	
神野 勝太	カナダのトロントで開かれた国際大会に参加をし、無事帰ってきました。同行していただいた松尾、萩尾、矢田の各氏にはお世話になりました。
松尾 嘉禮	トロントRC世界大会から無事に帰りました。
桑原 征一	とうとう、ガバナーに就任いたしました。5日経過いたしましたので、後360日です。公式訪問、地区大会等々、ご迷惑をおかけすると思いますが、どうかよろしくお願ひいたします。
一宮 捷宏	本日より、2670地区国際奉仕委員

伊東 省司	長を仰せつかります。ご協力よろしくお願ひします。	井石 正哉	青少年奉仕委員長に拝命いたしました。よろしくお願ひ致します。
佐々木世希	7月からガバナー事務局の会計長とロータリー会計担当を務めさせて頂きます。経費節約のご協力よろしくお願ひします。	萩尾 孝一	ローターアクト委員長を拝命しました。よろしくお願ひします。
中山 恵二	7月11日から桑原ガバナー公式訪問が始まります。当クラブの皆様には随行をお願い致します。	近藤 利彦	今年度、2度目のインターラクト委員長を拝命させて頂きます。どうぞ、よろしくお願ひ致します。
青野 正	今日から新年度の会長を拝命しました中山です。1年間皆様の御理解、御協力のもと頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。	垂水 辰仁	この度、皆様のご指導のもと上期プログラムを完成できましたことで今期を無事スタートできる運びとなりました。皆様のご協力に厚く感謝申し上げます。
高橋 正明	中山丸の出航、おめでとうございます。	明星 元	出席委員長を拝命しました。ガバナー輩出クラブとしてたくさんの皆様の出席をお願い致します。
佐々木世希	副会長に就任しました。中山会長を支えて頑張ります。1年間よろしくお願ひします。	高橋 英吉	分類選考委員会の委員長を拝命いたしました。今年1年よろしくお願ひします。
小野 雄史	幹事をさせていただきます。1年間よろしくお願ひします。	米谷 方利	情報雑誌委員長に就任しました。全く勉強してないので大変です。頑張ってみます。よろしくお願ひします。
妻島 孝行	会長職が終り、随分気楽になりました。今日からSAAです。会場運営にご協力お願ひします。	新谷 隆則	広報・IT委員長を2度目務めます。よろしく御協力願います。
小野 幸男	本年度、社会奉仕委員長に就任致しました。1年間よろしくお願ひ致します。	井石安比古	会報委員長を拝命いたしました。皆様原稿よろしくお願ひします。
日野 英典	今年度の国際奉仕委員会の委員長を務めさせて頂きます、日野です。曾我部副委員長、高橋委員、よろしくお願ひ致します。早速ですが、ニュージャージー州からの留学生が7/16より新居浜に来ます。日本文化、新居浜文化に触れてほしいと思います。小野幹事、ホストファミリーよろしくお願ひします。	安藤 賢一	70才になりました。
越智 仁	ロータリー財団よろしく御願い。	畠田 達志	誕生日がやってきました。これだけは待ってくれません。が、ありがとうございます。
朝日 俊雄	今期、米山記念奨学委員会委員長を拝命致しました。嶋田祐二副委員長さんと松浦正樹さんの3名で活動して参ります。どうぞ宜しくお願ひします。	平尾秀一郎	誕生祝ありがとうございます。今年も頑張ります。
		桑原 征一	74才になりました。健康に気を付けて、ガバナ一年度を乗り切りたいと思います。
		明星 元	今年で67才になります。今年も1年元気で過ごしたいと思います。
		森平 信哉	誕生祝いありがとうございます。
		佐々木世希	69才になります。いつまでも現役で頑張ります。
		明星 元、曾我部謙一、畠田 達志、萩尾 孝一、松尾 嘉禮（その他）	明星 元、曾我部謙一、畠田 達志、

## ■ 7月12日

西岡 圭 40代最終の年となりました。まだまだ若手のつもりでエネルギーに活動いたします。

高橋 正明 今月が、私と妻との結婚記念月だと

は、全く失念していました。妻に叱られずに済みそうです。

横川 明英 今回の大雨災害、被災地では飲料水不足で困っているとのこと。昨日か

ら新居浜、西条、川之江市内で2ヶ月3000本を確保し、本日から宇和島に向けて出発を始めました。1日も早い復興を祈ります。

増田 忍 職業奉仕委員長に任命されました。よろしくお願ひします。

小野 正師 会員増強、宜しくお願ひします。

西本 健 戦略計画委員会活動方針、村上正純委員長作成を代読させて頂きます。よろしくお願ひします。

鈴木 誠祐 会報委員会、井石安比古委員長の活動方針を代読させていただきます。よろしくお願ひします。

重見 法人 2018～2019年度の親睦活動委員長を務めさせて頂きます。不慣れな委員長で御迷惑をおかけする事も多いと思いますが、よろしくお願ひします。

西岡 圭 (その他)

## ■ 7月17日

中山 恵二 弁論大会は盛会に終了しました。本日は1席から3席までの方をお呼びして話していただきます。ありがとうございます。

井石 正哉 弁論大会では、中学生と思えない立派なスピーチでした。本日も期待しています。皆さん感動ですよ！

小野 正師 大生院中の後藤風音(かの)さん、おめでとう！大生院中の卒業生より。

藤田りえ子様  
一宮グループ 今後の活動にお役立て下さい。(短期交換小委員会 7/16 愛媛受入式

通訳の謝礼)

日野 英典 エイブラハム君、ケイシー君、ようこそ新居浜へ。短い時間ですが、楽しんで下さい。小野幹事、ホストファミリーありがとうございます。

中山 恵二 本日は合同例会です！宜しくお願ひします。

佐々木世希 合同例会お世話になります。

小野 雄史 本日の合同例会よろしくお願ひします。

白石 正一 (その他)

## ■ 7月26日

中山 恵二 磯村氏の入会を歓迎いたします。頼もしい仲間が増えて心強いです。これからも宜しくお願ひします。

丹 一志 新入会員の磯村さん、どうぞ宜しくお願ひします。

磯村 典秀 (入会)

小野 幸男 7月22日に行われました市民一斉清掃無事終了しました。出席者の皆様、御協力ありがとうございました。

小野 幸男 先日行われました、四国クラブ対抗競技において、我が新居浜C.Cが愛媛県予選で優勝しました。

永田 光春 この度は、四国地区大会(2018～2019)の総務委員長に指名が有り、ありがとうございます。全力で責任を果たしたいと思います。

伊東 省司 前会計担当が欠席のため、今年度から会計担当になりました私の方から決算報告をさせて頂きます。皆様のご協力により、健全な決算となりましたことにお礼申し上げます。

日野 英典 短期交換留学生も無事にアメリカに

帰ったとのことです。将来、日本とアメリカの為に活躍してくれることを願いたいと思います。ホストファミリーを引き受け下さいました小野幹事、ありがとうございました。

小野 雄史 本日、交換学生の受入れ報告をさせていただきます。

妻鳥 孝行 副SAAさん、よろしくお願ひします。(皆勤)

松田 哲雄 あっという間でした。(皆勤)

神野 勝太 入会させていただいて、気が付けば30年になります。(皆勤)

米谷 方利 いつの間にか25年も経過しました。年とりましたね！ボチボチがんばります。(皆勤)

秋月 伸治 皆勤賞(5年)ありがとうございます。3年で転勤かと思ってましたが、長くお世話になっています。

萩尾 孝一 節目の10年です。健康に気を付けもう少し頑張ります。よろしくお願ひします。

東田 桂典 (皆勤)

日野 英典 6年目、体型も維持されております  
…。これからもよろしくお願ひ致します。(皆勤)

平尾秀一郎 皆勤賞ありがとうございます。(皆勤)

井石安比古 表彰ありがとうございます。(皆勤)

井石 正哉 (皆勤)

桑原 征一 29年間出席いたしました。元気で頑張りたいと思います。

近藤 利彦 入会させて頂き、早くも13年が経ちました。これからもよろしくお願ひします。(皆勤)

近藤 基起 この度、6年目の皆勤賞をくださりありがとうございます。一般の団体であれば中堅になりますが、新居浜ロータリーでは最年少を継続、まだまだひょっこです。

加藤 友久 新居浜カントリー倶楽部は、去る7月11日に、エリエールG.Cで開催された四国クラブ対抗競技愛媛県予選で優勝しました。四国大会頑張ります。

松尾 嘉禮 今年も1年無事皆勤出来ました。

村上 正純 (皆勤)

明星 元 (皆勤)

増田 忍 12年経過しました。(皆勤)

村上 徹 (皆勤)

松浦 正樹 (皆勤)

永田 光春 1年が早いです。ありがとうございます。(皆勤)

中山 恵二 24年間の皆勤です。25年目に向けて頑張ります。

西本 健 事務局の田所さんのおかげです。(皆勤)

長岡 一路 (皆勤)

小野 雄史 (皆勤)

白石 正一 (皆勤)

曾我部謙一 (皆勤)

妹尾 次郎 ありがとうございます。(皆勤)

新谷 隆則 (皆勤)

鈴木 誠祐 (皆勤)

矢田 義久 これからも健康に気を付けて頑張ります。(皆勤)

高橋 正明 12年(皆勤)

高橋 英吉 皆勤賞ありがとうございます。

田中 康幸 これからも職業奉仕に努めていきます(皆勤)

丹 一志 (皆勤)

2018－19年度

### ニコニコ寄付金

7月 合計 98件 304,000円 累計 98件 304,000円

### 2018－19年度の入退会者

月/日	入 会	退 会	事 業 所 名	紹 介 者
7/5	小森 誠		住友生命保険(相)新居浜支社	西本 健
7/5	山本 和宏		四国電力(株) 愛媛支店 営業部 新居浜営業所	井石安比古
7/26	磯村 典秀		新居浜LNG(株)	丹 一志
計	7名			

正会員数
6月末 62名
7月末 65名

おのののの物そして心の両面の10%をささげ、  
世界に平和と健康をつくりだす人を—。



#### PHD箱寄付金報告 (インターフォト委員会)

7月合計額 6,425円

2018-19年度累計額 6,425円

昭和57年5月13日スタート以降の累計額 1,660,875円

## 編集後記

---

今月号には、3人の中学生の弁論を載せさせていただきました。毎年のことながら、彼らの発表の内容には改めて感動させられました。交換留学生のお世話には、宗教上の問題や、生活習慣の違いなど多大なご苦労があったものと推察されます。小野幹事本当にご苦労様でした。今月は、住友生命の小森会員、四国電力の山本会員、新居浜LNG(株)の磯村会員の3名が入会されました。素晴らしいロータリーライフを培われることを、期待申し上げます。市民一斉清掃は暑かったですね、小野幸男会員始め皆様ご苦労様でした。

例会場 リーガロイヤルホテル新居浜  
事務所 リーガロイヤルホテル新居浜

会長 中山 恵二

例会日 (木曜日) 12:45~13:45  
〒792-0007 新居浜市前田町6-9  
TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321  
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

幹事 小野 雄史

この会報誌は環境保全・森林保護のため再生紙を利用して発刊しております。

- 
- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 井石 安比古
  - 印刷所 東田印刷株式会社